

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 02/05/2018

Umbau der Boppstrasse

Wenn man viel mit dem Fahrrad oder zu Fuß in der Neustadt unterwegs ist, kann es schon mal dauern bis man sein Ziel erreicht hat. Man wird angehalten, es wird dies und jenes gefragt, man bekommt dies und jenes erzählt. In der letzten Zeit häuften sich die Fragen um die Umgestaltung der Boppstrasse. Ich gebe sie einfach mal an die Verwaltung weiter.

1. Für wann ist der Beginn des „Umbaus“ der Boppstr. geplant?
2. Erreiche ich dann überhaupt noch meine Geschäfte bzw. wie erreichen mich meine Kunden?
3. Wie kommen meine Patientinnen/Patienten in unsere Praxis? Viele sind mobilitätseingeschränkt, sie kommen mit Krücken, Rollator oder Rollstuhl oder müssen sogar gebracht werden? Was sage ich denen?
Wie wird sichergestellt, dass dieser Personenkreis seine Arzt-/Physiotermine wahrnehmen kann?

Sigi Aubel

Die Linke.

Mainz, 02/05/2018